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ТЕРРИТОРИИ В МЕЖДУНАРОДНОМ ПРАВЕ
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СТАТУС АРХИПЕЛАГА ШПИЦБЕРГЕНА
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Архипелаг Шпицберген, расположенный в арктической зоне, постоянно привлекает внимание различных госу-
дарств, международных организаций и транснациональных корпораций. Обусловлено это важным стратегическим 
значением и наличием большого количества разнообразных природных ресурсов. В связи с этим автор настоящей ста-
тьи рассматривает историю становления и особенности современного международно-правового статуса архипелага 
Шпицбергена.
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THE CURRENT INTERNATIONAL LAW STATUS OF THE SVALBARD ARCHIPELAGO
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The Svalbard Archipelago, located in the Arctic zone, constantly attracts the attention of various states, international organizations and 
transnational corporations, due to its important strategic importance and the presence of a large number of diverse natural resources. In this 
regard, the author of this article examines the history of the formation and features of the modern international legal status of the archipelago 
of Svalbard.
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